
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

参議院議員 渡辺たけゆき 政策・活動レポート☆ 

 た け の こ 通 信 
2011年 新 春 創 刊 号 

いざ、参議院で徹底審議を！ 
通常国会が始まって１ヶ月、いよいよ予算案審議の場が参議院に回ってきます。私にとっ

ては初めての、新年度予算を審議する重要な国会です。反対のための反対をするつもりは 

毛頭ありません。しかし、厳しい財政のもとで、国と地方にいま何が必要 

なのかをしっかりと見極め、本当に政府の予算がベストなのかを徹底的に 

議論したいと思います。約 150 日間の長丁場。気力・体力ともに充実させ 

て、岐阜県のために、日本のために、いざ参議院の主戦場へ!! 

皆様の率直なご意見・ご声援をお願いします。 

参議院議員 渡辺 猛之 

2011 年、参議院議員として本格始動！ 

こんなことに取り組みたい！！ 
 

臨時国会に引き続き、国土交通委員会と議院運営委員会、

共生社会・地域活性化調査会に所属して活動します。 

ライフワークとして取り組みたいのは、「地方再生」 

地方は今、ぎりぎりながら踏ん張っている状況。何とか

余力のあるうちに、もう一度元気が出るような政策を提

言したい！と気合い十分です！ 

さて、当面する課題に、渡辺たけゆきの意気込みは… 

  

①予算を徹底的に議論…経済・外交をはじめ、わが国を

取り巻く厳しい現状。「一日も早い新年度予算の成立を」

は、ある意味で当然です。だからこそ、真に実効性が上

がるように、政府の提出した新年度予算が財源の確保と

その使い道の両面において、本当に最適なのかをしっか

り議論しなければなりません。責任ある野党第一党とし

て対案を提示しつつ、国民の皆様に「どちらが良いか」

を選択してもらえる国会に努めます。 

②TPP を徹底的に検証…一見、農業 VS 経済の構図に見

える TPP 論議。しかし、問題の本質はそんな単純なもの

ではありません。農業部門は TPP の 24 ある作業部会の

一つで議論されているのみ。「平成の開国」などと耳触り

のいい言葉に踊らされるのではなく、一つ一つを丁寧に

検証し、わが国の将来に何が必要なのかを冷静に判断し

なければなりません。 

③自民党を徹底的に改革…失政を続ける民主党に対し

て、「自民党もイマイチ」の声。もう一度わが党が政権を

取り戻すために、まずは四月の統一地方選挙で公認・推

薦候補の必勝を期すとともに、現場の生の声がしっかり

届く新しい自民党を創っていきます。 

ブログも随時更新中！  渡辺たけゆき を検索！ 

  http://www.watanabe-takeyuki.seesaa.net 

八百津町が 

局所激甚災害の指定に追加されます！ 
 

昨年７月、可児市と八百津町を中心に県内

は甚大な豪雨災害に見舞われました。しか

し、八百津町の公共土木施設にかかる復旧

事業費は、法令上の基準に満たないことか

ら、補助の対象にならなかったのです。 

そこで早速、内閣府の防災担当者を呼んで、

柔軟な適用を求めてきました。そして！こ

の度基準が緩和され、３月にも新基準に基

づいて補助が拡充される見込みです。 

今冬の日本海側を中心に発生した深刻な豪

雪災害においても、インフラの劣化・丌足

や高齢化・過疎化による初動体制の遅れと

いった人災の側面も指摘されています。 

党内の部会でも、「被災地への激甚指定や補

助を柔軟に適用してほしい」との意見が多

く挙がりましたが、ここでも「補助を法律

で認めていない」と、各省庁の対応はマニ

ュアル的で、頑として譲りません。 

毎年のように豪雨豪雪災害が発生している

近年、生活再建を早期に可能にする制度と

ともに、対処療法でなく、災害を最小限に

とどめることの重要性が増しています。 

永田町・霞ヶ関に座っていてはわからない

現場の声を、政治家として国政にしっかり

と届けていきたいと思います。 

 



  

 

 

 

１月 17 日 
広島県商工会青年部 

 研修会 
 

松下政経塾の師であり、「経

営の神様」とも称される松

下幸之助氏について講演さ

せていただきました。 

また、商工会の月刊誌『商

工会』３月号に、議員のイ

ンタビュー記事が掲載され

ます！政治家を志したきっ

かけや日本経済再生のため

の方策など、議員の強い信

念が感じられる記事です！ 

1 月 23 日 
   定期党大会 

 

４月の統一地方選挙の必勝と政権奪還を決意

する力強い大会となりました。 

一年前の党大会で参議院候補者として壇上に

あがり、今年は国会議員として会場にいる自分

に、あらためてこの一年間多くの皆様にお世話

になったおかげで今日この場に自分がいるの

だと感謝の想いが沸々と湧いてきたそうです。 

1 月 24 日 
 通常国会召集！！ 

 

和装議連に所属している渡辺議

員は、他の議連メンバーと共に

着物で開会式に臨みました。ま

るで幕末の志士のようですね！ 

前日の党大会で思い出した初心

と皆様からの期待に応えるべ

く、6 月 22 日までの 150 日

間、この国と地方のためにしっ

かりと論戦に挑んでいきたい、

と決意を新たにしたようです！ 

みなさまの率直なご意見をお聞かせください♪ 

   渡辺たけゆき国会事務所 担当：鈴村 

〒100-8962  千代田区永田町 2-1-1 参議院議員会館 325 号室 

     TEL 03-6550-0325    FAX  03-6551-0325 

1 月 6 日  岐阜事務所移転に伴う神事 
 

年末に、水産会館に入っていた岐阜事務所を移転し

ました。この日は伊奈波神社から神官さんにお越し

いただき、神事を執り行いました。新しい事務所は

「岐阜市江添 3-7-26 金子ビル３階」です。 

皆様のお越しをお待ちしております♪ 

1 月 16 日  
御嵩町願興寺にて節分
会 
 

名鉄御嵩駅のすぐ近くに

ある願興寺で、恒例の厄祓

い豆まきが行われました。

写真は、他の参加者の方と

ともに、寺の縁側から豆や

餅を投げているところで

す。終了後には、御嵩町商

工会青年部の皆さんの屋

台で、熱々のおでんをいた

だきました。地域のつなが

りをこれからも大事にし

ていきたいですね！ 

 

12 月 17 日 夜間看護現場の視察 
 

美濃加茂市の木澤病院にて、看護業務に従事する

若い方々との意見交換と、救急医療の現場や ICU

などの病棟の視察をさせていただきました。看護

師の皆様が夜間も終始慌ただしく働いていらっし

ゃる状況を見て、議員もとても驚いていました。 

約６時間の視察を終え、「百聞は一見にしかず」と、

現場を見ることで大きなものを得たという議員。 

政治の場でできること、 

変えられることは政治家 

の役目。 今回の視察は 

きっと、これからの議員 

活動に大きく反映される 

ことでしょう！ 

 

 

あ し あ と 
～年末年始 

 渡辺たけゆきの記録～ 


